

SUR UNE JOURNÉE / DAY PROGRAMMES

MONTAGNE - 1h30 180€

Un rituel Corps "Cocooning" pour un moment de relaxation intense.
A body "pampering" ritual, a moment of intense relaxation.

1 Soin Corps Blanc Comme Neige (Gommage & Enveloppement - *Scrub & Wrap*) - 50 min
1 Massage* Rituel Pure Altitude / *1 Rituel Pure Altitude Massage** - 25min

ZEN ALTITUDE - 2h30 335€

L'association parfaite d'un Soin Visage et de 2 Soins Corps Signature Pure Altitude, pour une décontraction profonde.
The perfection combination of a face care treatment and 2 Pure Altitude signature treatments for deep relaxation.

1 Soin Visage Bulle d'Oxygène / *1 Bulle d'Oxygène Facial* - 50 min
1 Rituel Corps Gourmandise Alpine (Gommage & Enveloppement - *Scrub & Wrap*) - 50 min
1 Massage* Rituel Pure Altitude / *1 Rituel Pure Altitude Massage** - 50min

BEAUTÉ GLACÉE - 2h00 265€

Un Soin Corps et un Soin Visage pour une mise en beauté complète, parfait avant une soirée !
Body treatment and facial treatment for top-to-toe beauty. Ideal before an evening out!

1 Soin Visage Lift 4810 / *1 Lift 4810 Facial* - 80 min
1 Soin Corps Lift 4810 (Gommage & Enveloppement - *Scrub & Wrap*) - 50 min



**Tous nos massages et soins sont des rituels de bien-être et de relaxation à but non thérapeutique et non médicalisé
All our treatments are non-therapeutic, non-medicalised well-being and relaxation rituals



A RÉPARTIR SUR PLUSIEURS JOURS / OVER SEVERAL DAYS

VITALITÉ - 4h00 470€

Un programme tonifiant et énergisant, à répartir sur plusieurs jours, pour une remise en forme totale.

An invigorating, energising programme performed over several days for total revitalisation.

- 1 Soin du Visage Sève de Vie / 1 Sève de Vie Facial - 80 min
- 1 Gommage Cristaux de Neige / 1 Cristaux de Neige body scrub - 25 min
- 1 Rituel Énergétique des Alpes / 1 Rituel Énergétique des Alpes Massage* - 80 min
- 1 Massage* Le Secret du Skieur / 1 Le Secret du Skieur Massage* - 50 min

SILHOUETTE DES CIMES - 4h30 550€

Un programme détoxifiant, désinfiltrant et tonifiant pour retrouver une belle silhouette.

A detox, drainage and firming programme to rediscover a beautiful figure.

- 1 Gommage Corps Cristaux de Neige / Cristaux de Neige Body Scrub - 25 min
- 2 Enveloppements Minceur aux algues de 25 min / 2 sliming body wraps - 50 min
- 2 Massages* Amincissants de 25 min / 2 slimming Massages* - 50 min
- 1 Drainage lymphatique esthétique / 1 Aesthetic lymphatic drainage - 50min
- 2 Séances de 50 min de G5 / 2 G5 sessions - 100 min

PUR MASSAGE* - 5h00 650€

Découvrez l'intégralité des Rituels de Massages* Signature Pure Altitude pour une expérience unique.

Discover the full range of Pure Altitude's Signature Massage Rituals for a unique experience.*

- 1 Rituel à la Bougie / 1 Candle Ritual - 50 min
- 1 Rituel Énergétique des Alpes / 1 Rituel Énergétique des Alpes Massage* - 80 min
- 1 Massage* Rituel Pure Altitude / 1 Rituel Pure Altitude Massage* - 50 min
- 1 Massage* aux Pierres Chaudes / 1 Hot Stone Therapy - 80 min
- 1 Massage* Le Secret du Skieur / 1 Le Secret du Skieur Massage* - 50 min